



ASSEMBLÉE NATIONALE
QUÉBEC

COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Campagne « Je tiens à ma communauté »

François Gendron soutient le communautaire

Amos, le 5 mai 2016 — Cette semaine, le milieu communautaire de l'Abitibi-Témiscamingue se mobilise afin de rappeler aux intervenants politiques l'importance des services qu'ils dispensent, et ce, en dépit d'un financement inadéquat. Le milieu communautaire fait un travail colossal et indispensable dans la communauté. Le député d'Abitibi-Ouest et vice-président de l'Assemblée nationale, François Gendron, tient à leur témoigner de son entier appui.

« Grâce au dévouement de toutes ces personnes qui œuvrent dans les organismes communautaires, c'est toute une population qui peut mieux respirer. Pour illustrer, si la population n'avait plus accès à leurs services, les urgences et le système de santé publique souffriraient considérablement », a déclaré François Gendron.

Le député d'Abitibi-Ouest se range à leur côté avec fierté et détermination. *« Tous ces gens de cœur qui travaillent dans un contexte particulier n'ont pas les salaires les plus élevés, les conditions de travail les plus facilitantes ni les avantages sociaux du réseau, mais ils font un travail colossal et digne d'une société où la solidarité se doit d'être présente. Il ne faut pas les oublier. Pendant que leur financement stagne, les besoins ne cessent de croître et les organismes sont au bout de leurs ressources », a conclu le député d'Abitibi-Ouest, François Gendron.*

– 30 –

Source :

Mathieu Proulx
Attaché de presse du député d'Abitibi-Ouest, François Gendron
819 444-5007